

Un festival de sports et de loisirs rend hommage à Fidel



La Havane, 4 déc. (RHC/JIT).- Un festival de sports et de loisirs a été dédié ce dimanche à la contribution de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine à l'insertion des handicapés dans la société.

Ce festival a été organisé pour clôturer la semaine pour l'égalité des opportunités et pour saluer la journée internationale des personnes handicapées.

Maria Luz Pérez, médaille de bronze aux Jeux Paralympiques de Rio de Janeiro, a rappelé dans un discours que Fidel a été le seul protagoniste de tous les progrès réalisés par Cuba en matière d'insertion des handicapés dans la société cubaine et surtout dans la pratique des sports.

Elle a rappelé que pour tous les sportifs cubains handicapés c'est un motif de fierté de célébrer la journée comme des personnes dignes, intégrées à la société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/149295-un-festival-de-sports-et-de-loisirs-rend-hommage-a-fidel>



Radio Habana Cuba